



Aníbal Rodríguez, Guillermo Mackenna, Carlos Cruzat, Magdalena Krauss, Gonzalo Mondaca y Carlos Cornejo.

El estudio de abogados **Mackenna Cruzat** promovió como socio a **Carlos Cornejo Abarca** y sumó dos nuevos profesionales como parte de su plan de expansión y con el objetivo de fortalecer sus principales áreas de práctica.

Cornejo se desempeñó anteriormente como abogado senior del estudio y cuenta con trayectoria en **derecho corporativo, inmobiliario, y litigios**. Asimismo, se sumaron al equipo, **Tomás Gacitúa Grez e Isidora Valdivieso Betancourt**, ambos egresados de la Universidad Los Andes, como parte de la apuesta de la firma por ampliar su equipo profesional.

Según informó la oficina, **estos cambios responden a los nuevos lineamientos estratégicos impulsados por el recambio generacional que atraviesa la firma**. Sus socios fundadores, **Guillermo Mackenna Echaurren y Carlos Cruzat Irarrázaval**, asumieron como **Of Counsel**, cediendo la gestión diaria del estudio a las nuevas generaciones, aunque seguirán participando en las decisiones estratégicas.

Para los socios **Aníbal Rodríguez y Gonzalo Mondaca**, “**la idea es crecer de manera orgánica, con metas claras en términos de productividad y eficiencia, y reforzar la atención directa y personalizada de cada uno de los clientes**”, dijeron.